

Staatswappen und Ehrenring für H. Lang



EINE ÜBERRASCHUNG gelang BM Franz Purner (rechts), als er an Ing. Hans Lang den Ehrenring der Gemeinde Terfens überreichte. Foto: Hörhager

VOMPERBACH (Hö-). Daß es sich um ein bedeutendes Ereignis handelte, ging schon aus der Vielzahl prominenter Gratulanten hervor. Da man – um für die über 600 anwesenden Personen Platz zu haben – eine Werkshalle räumte und darin sogar einen Tanzboden aufstellte, wurde aus dem „Lang-Geburtstag“ ein richtiges Volksfest.

Zum Firmenjubiläum waren erschienen: Staatssekretärin Anneliese Albrecht (sie überreichte in Vertretung des Handelsministers an Firmengründer Hans Lang das Staatswappen). LHStv. Fili, LR Bassetti, BR Schwaiger, AK-Präsident Gruber, Tirols Industriellenchef, Ing. Heiss, der Vizepräsident der Tiroler HK, Ing. Katzenberger, BH Dr. Weissgatterer und, und, und. Den Reigen der 15 (!) Festredner eröffnete Ing. Riedl, der die Geschichte der Firma von ihren Anfängen bis in die Gegenwart beschrieb. „Diese ist ein Idealbeispiel für einen soliden Stufenaufbau“, LR Bassetti wörtlich. Kurz und bündig dann Ing. Fritz Heiss: „Die Fa. Lang ist ein soziales Unternehmen, weil sie mit Gewinn arbeitet, unsozial ist jener Unternehmer, der nicht ertragbringend arbeitet.“

An die amerikanische Frühzeit erinnere die Karriere des Firmengründers, hat er es doch vom Maurerlehrling zum Industriellen gebracht, skizzierte Frau Albrecht den sichtlich gerührten „Firmenvater“, ehe sie den Taktstock in die Hand nahm und den „Kaiserjägermarsch“, gespielt von der Terfner Musikkapelle, dirigierte.